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校長 伊藤 真哉 

 全校生徒の皆さんは、「豊浦中学校のよい校風は何か」と聞かれたら何と答えますか。私は、

この３年間、皆さんが、学校行事や諸活動に一生懸命取り組む姿を見てきて、次の４つの姿が、

豊浦中学校のよい校風だと感じています。そして、この４つの姿を「豊中魂」と名付けて、これから

も後輩たちに、よりよい校風のバトンを繋いでいってほしいと願っています。 

「豊中
とよちゅう

魂
だましい

」 

① 更なる高みをめざす  

  今年度の生徒会スローガンでもあります。自分たちの可 

能性を信じて、様々な行事や活動で高い目標を掲げて、粘 

り強く挑戦しよう。 

② 仲間のことはリスペクト  

  私たちは、それぞれ長所も短所もあるけれど、一人一人 

の違いや個性を互いに認め合い、リスペクト（尊重）しよう。 

③ やるとなったら一致団結  

  思ったことを言い合って、時にはぶつかることもあるけれ 

ど、やるとなったらチーム全員で一致団結して目標に向か 

おう。 

④ チームのために貢献する  

  自分のことだけでなく、常に仲間のこと、チームのことを思い、自分にできることを考えて行動

しよう。 

 

 私たち豊中ファミリーが、この４つの「豊中魂」を常に意識をして、日々の学校生活で実践でき

たら、きっと、どの学校にも負けない「楽しくて、居心地のいい学校」になると思います。 

「豊中魂」という伝統のバトンを、これからも大切につないでいきましょう。 

        豊浦中学校学校だより   教育目標  言葉と心のキャッチボール 
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      ウォークランを終えての感想 

                              １年１組 石井 美育 

 私は、もともと歩いたり走ったりするのが得意ではなかったのですが、先生や友達が声を掛けて

くれて最後まであきらめずに完歩できました。今まで住んでいた所は周りにあまり自然がありませ

んでしたが、今回多くの自然の景色に触れあうことができました。ずっと田んぼだと思っていたけれ

ど違う物が植えてあったり、いろいろな景色を見て楽しむことができたりしました。今年は完歩でき

たので、来年も再来年もがんばりたいです。 

                              ２年２組 石井 杜和 

 ウォークランでは、他の学年と関わる機会が多かったです。３年生と途中で会ったときは、学年関

係なく励まし合ったり、競い合ったりすることができました。私は、全体で５位でした。目標の３位内

に入ることはできなかったですが、去年よりも順位が上がってよかったです。来年は最後のウォーク

ランです。全体の１位でゴールテープを切れるようにしたいと思います。 

                              ３年２組 渡邉 朝日 

僕は、このウォークランを終えて分かったことや気付いたことが二つあります。一つ目は、応援の

大切さです。地域の人たちにすれ違う時に「がんばれ」と声を掛けられて元気が出ました。二つ目

はあきらめない心の大切さです。僕は完走を目指しましたが、少し歩いてしまいました。完走をあき

らめてしまったのが悔しかったです。最後のウォークランも楽しくできてよかったです。 

 快晴のもと、「豊浦ウォークラン」を行いました。豊浦中学校をスタートして、旧荒橋小、月岡

温泉足湯、旧本田小、旧天王小、豊浦小の５つのチェックポイントを巡る 22.4 ㎞のコースで

す。ゆっくりと校区の景観を楽しむ生徒、走ってゴールを目指す生徒、それぞれの目標を設定し

て完歩（完走）を目指しました。保護者、民生・児童委員、主任児童委員、コーディネーターの

皆様からは、行事の準備や運営にあたって多大なご協力を賜りました。お陰様で、無事に行事

を終えることができました。心より感謝申し上げます。 

豊浦ウォークラン ５月７日（土） 

 

（7 月日火曜日） 

 



あることにも改めて気づきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           修学旅行を終えての感想 
                              ３年１組 杉本 碧衣 

 私は、修学旅行で、皆で協力して行う活動が楽しく、思い出に残りました。理由は、皆で協力する

ことで、やりがいや達成感を感じることができたからです。また、一人でできないことも、お互いに助

け合うことでやりきることができると、あらためて実感することができました。さらに、仲間との協力だ

けでなく、家族や先生方、旅行先の多くの方々の支えもあり、楽しい修学旅行になったので、関わっ

たすべての方に感謝したいです。 

                              ３年２組 円山 陽貴 

修学旅行を終えて、思い出に残ったことは、「アルプス・アドベンチャー」です。一緒に体験をする

ことで仲間との絆を深めることができました。不安だったことは実行委員の仕事です。自分が担当

する仕事があり、こなせるかどうか不安でしたが、他の実行委員と無事やりとげることができまし

た。修学旅行を終えて学んだことがたくさんあり、自分を成長させる最高の修学旅行にすることが

できました。 

 ５月 11日～12日の２日間、一泊二日の日程で３年生が妙高市、上越市、十日町市、長岡

市へ修学旅行に行ってきました。１日目は、「あてま高原ベルナティオ」でアクティビティ体験を

行いました。ここでしかできない体験ができて、とても楽しかったという声が多く聞かれました。

２日目は、午前中は「上越水族館うみがたり」の見学、午後は「あぐらって長岡」でささだんご

作り体験を行いました。天候にも恵まれて、中学校生活の思い出に残る楽しい修学旅行になっ

たことと思います。 

３年生修学旅行 ５月 11日（水）、12日（木） 

 

（7 月日火曜日） 

 



               

 

 

                               

 

 

 

 

 

 

 

吉原さんのお話をお聴きして 

                              ２年１組 渡辺 琉晟 

 吉原さんのお話をお聞きして、吉原さんが、新発田にある建物を残そうとする活動に取り組んでいる

ことに感動しました。世界で活躍された方が、故郷をもり立てようとしていることはすごいと思います。僕

も吉原さんのように、地元のことをＰＲできるような大人になりたいです。また、地域でいろいろな活動を

していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２３日（月）テスト強調週間～２９日（日） 

２５日（水）専門委員会 

２６日（木）１年生 CAP 

３０日（月）定期テスト①１日目 

３１日（火）定期テスト①２日目 

６月 １日（水）全校朝会 

２日（水）１年生 CAP 

６日（月）諸校費口座振替日 

８日（水）耳鼻科検診 

１５日（水）下越陸上① 

    

 

   

 

 

１６日（木）下越陸上② 

２２日（水）専門委員会 

２４日（金）下越総体② 

２５日（土）下越総体③ 

２７日（月）生徒朝会 

７月 １日（金）通信陸上① 

７月 ２日（土）通信陸上② 

７月 ４日（月）全校朝会（報告会） 

７月 ７日（木）教育鑑賞事業 

 

 

２年生が、地域で活躍する「先輩」から人生を学ぶ

総合学習の一貫として、新発田市内の美術家吉原悠

博様をお迎えし、ご講演をいただきました。吉原様の

キャリアや考え方に触れ、生徒は「夢に向かって頑張

りたい」「家に帰ったら写真や成り立ちを知りたい」等

の感想をもちました。吉原様のお話は、生徒のこれか

らを考える大きなヒントになったと思います。なお、当日

の活動の様子は、５月１４日付の新潟日報の下越版

で紹介されていますのでご覧ください。 

 

２年生 キャリア学習に関する講演会 ５月１２日（木） 

 

（7 月日火曜日） 

 



 

 

 

 


